

Hervé FERON

Notre circonscription
lundi 10 décembre 2012 14:24

A l'approche des fêtes de fin d'année, la CSF et l'AREMIG se mobilisent pour les enfants malades. Un beau geste de solidarité !



■ La CSF et l'Arémig, un Noël organisé au profit des enfants malades.

Générosité

Laxou : la CSF mobilisée pour les enfants malades

Les membres de la CSF ont contribué, cette année encore, à ce grand élan de générosité en faveur des enfants de l'Arémig. Thérèse et Jeannette, accompagnées de la présidente de la CSF, Claudine Baillet Bardeau, se sont rendues à la Maison des Parents afin d'apporter leur contribution sous forme d'objets réalisés au local de la CSF les jeudis après-midi pour le marché de Noël de l'Arémig ouvert jusqu'au 9 décembre.

A leur arrivée, l'atelier était déjà en pleine activité : Michelle, Noëlle, Pierre et

Guy Delaitre, permanents à l'Arémig, s'attelaient aux derniers préparatifs.

De magnifiques objets de décorations et beaucoup de petites idées cadeaux originales et faites à la main sont proposées. Et, pour les plus gourmands, des sablés, des chocolats et des sachets de bonbons... Un magnifique sapin blanc, joliment décoré a été transféré dans le hall de la Maison des Parents. Une vente de soupes et de crêpes aura lieu au cours des prochains week-ends.

Aujourd'hui, dimanche 2 décembre, se tiendra un atelier « chocolat ».